
COMMUNE DE BONNEVAL SUR ARC 

PROCES-VERBAL DE SEANCE 
Séance du conseil municipal du 16 septembre 2024 

Le 16 septembre 2024 à 20h30, le conseil municipal dûment convoqué le 9 septembre 2024 
s’est réuni en séance publique sous la présidence de Monsieur le Maire, Marc KONAREFF. 

Présents : Marc KONAREFF, Michèle ANSELMET, Stéphane ANSELMET, David 
BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Franck CHARRIER, Angeline BLANC, 
Didier ANSELMET 

Absents : Patricia ANSELMET, Léandre CHARRIER, 

Représentés : Patricia ANSELMET représentée par Didier ANSELMET, Léandre CHARRIER 
représenté par Marc KONAREFF 

Le quorum ayant été atteint, Monsieur le Maire ouvre la séance. 
Monsieur Didier ANSELMET est désignée secrétaire de séance. 

Ordre du jour : 

• Approbation procès-verbal réunion du 9 Août 2024 
• Délibération de demande d’aide financière départementale au titre du FREE 
• Délibération de demande d’aide financière de l’Etat au titre du DSEC 
• Délibération tarif de la borne urbaflux – annule et remplace 
• Décision modificative budget Assainissement + budget Commune 
• Délibération tarifs des forfaits saisons – DSP Vallonnet 
• Délibération fixant les limites de l’agglomération 
• Droit de Préemption Urbain – vente parcelle E437 et E536 
• Délibération location des boxes de parking communaux 
• Délibération tarif taxe de pâturage 
• Délibération tarifs parking couvert 
• Questions diverses 

Le Maire demande au conseil municipal de rattacher les deux délibérations suivantes à la 
réunion : 

- Délibération accord avancé du projet du GAEC les Alpines – Zone agricole Bâtiment 
n°4 

- DPU parcelle E2467 
Le conseil municipal accepte. 

APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU CONSIEL MUNICIPAL DU 
9 AOUT 
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Le maire invite les conseillers municipaux à délibérer afin d’adopter le procès-verbal de la 
séance du conseil municipal du 9 Aout 2024. 
Après avoir délibéré, le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le procès-verbal. 

Mr le Maire et le secrétaire de séance signe le procès-verbal. 

DELIBERATIONS 

1. DELIBERATION DEMANDE D’AIDE FINANCIERE AU TITRE DU FREE ET DU 
DSEC  

Le Maire présente la délibération suivante : 

Le Maire rappelle au conseil municipal qu’en date du 5 septembre 2024, la commune a subi des 
pluies diluviennes entrainant une crue de l’Arc et faisant d’importants dégâts sur les secteurs 
suivants : 

Des travaux de première urgence ont été entrepris afin de désenclaver les chalets d’alpages.  

Le Maire propose au conseil municipal de lancer les travaux de remise en état, de 
reconstruction et de protections des habitations via des enrochements de la digue. 

Il propose de solliciter l’aide financière : 
- Du Département de la Savoie au titre du fonds Risques et Erosions Exceptionnels 

(FREE) 
- De l’Etat au titre du fonds de solidarité national suite à des évènements climatiques ou 

géologiques (DSEC) mis en place pour les collectivités territoriales touchées par les 
catastrophes naturelles 

Un dossier de demande de subvention doit être présenté par la mairie afin de bénéficier de ces 
aides. 
Selon une première évaluation, le coût des travaux s’élèverait à 750 000 € HT 

Le conseil municipal ayant délibéré : 

- APPROUVE l’opération de remise en état, de reconstruction et de protection par 
enrochements suite à la crue de septembre 2024 ; 

- SOLLICITE l’aide financière du Département de la Savoie la plus élevé possible, au 
titre du FREE 

- SOLLICITE l’aide financière de l’Etat, la plus élevé possible, au titre du DSEC 
- APPROUVE le Plan de financement suivant : 

o Subvention Départementale au titre du FREE : la plus élevée possible 
o Subvention de l’Etat au titre du DSEC : la plus élevée possible 
o Financement communal pour le solde : par autofinancement 

- DEMANDE l’autorisation de démarrer les travaux avant la décision d’octroi des 
subventions, en raison du caractère urgent de la situation 
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- DEMANDE à ce que les travaux déjà effectués, aux motifs d’urgence et de sécurité, 
soient pris en compte lors de l’instruction des demandes de subventions 

- AUTORISE le Maire à déposer les demandes d’aide financières et à signer toutes pièces 
nécessaires à la poursuite de opérations. 

Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

2. DELIBERATION TARIFS BORNE URBAFLUX – ANNULE ET REMPLACE LA 
DELIBERATION PRECEDENTE 

Le Maire présente la délibération suivante : 

Le Maire explique au Conseil municipal qu’une borne de stationnement camping-cars a été 
installée au parking de Tralenta. 

Elle permet la distribution d’eau et la vidange des eaux usées ainsi que la distribution 
d’électricité. 

Le Maire propose ce service aux usagers aux tarifs suivants : 

- Distribution d’eau et vidange des eaux usées : 0.40€ / minute 
- Distribution d’électricité : 1.50€ / h. 

Le Conseil Municipal ayant délibéré 

- DECIDE d’appliquer les tarifs ci-dessus  

Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

3. DECISION MODIFICATIVE BUDGET ASSAINISSEMENT 

Le Maire présente la délibération suivante : 
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Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

4. DECISION MODIFICATIVE BUDGET COMMUNE 

Le Maire présente la délibération suivante : 

 

Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

5. DELIBERATION APPROBATION DES TARIFS HIVER 2024-2025 – DSP 
VALLONNET 

Le Maire présente la délibération suivante : 
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Monsieur le Maire rappelle au conseil municipal la Délégation de Service Public pour la 
gestion et l’exploitation du domaine skiable de Bonneval sur Arc concédé à la SOGEVAL. 
Il rappelle que le contrat de concession prévoit la validation des tarifs par le Conseil 
Municipal. 

Il rappelle également la délibération n° 20240516-02 approuvant la grille tarifaire sans les 
tarifs des forfaits saisons Haute Maurienne Vanoise.  

Il présente au conseil municipal la proposition de tarifs pour les forfaits saisons Haute 
Maurienne Vanoise pour l’hiver 2024-2025 présenté par Mr Eric PROVOST, directeur de la 
SOGEVAL ci-après : 

Par ailleurs, les forfaits vendus entre le 1er et le 31 octobre 2024 seront vendues à un prix 
remisé de 50%. La grille tarifaire sera donc la suivante : 

Le conseil municipal ayant délibéré : 
- VALIDE les tarifs ci-dessus  

Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

6. DELIBERATION FIXATION DES LIMITES D’AGGLOMERATION 

Le Maire présente la délibération suivante : 

Le Code de la Route confie au maire le soin de fixer les limites de l'agglomération. Ce même 
code définit l'agglomération comme « l'espace sur lequel sont groupés des immeubles bâtis 

Adulte 
(nés entre 1950 et 

2006)

Adolescent 
(nés entre 2007 et 

2012)

Enfant 
(nés entre 2013 et 

2019)

Forfaits Saison HMV 832 € 760 € 666€

Adulte 
(nés entre 1950 et 

2006)

Adolescent 
(nés entre 2007 et 

2012)

Enfant 
(nés entre 2013 et 

2019)

Forfaits Saison HMV 416 € 380 € 333 €
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rapprochés et dont l'entrée et la sortie sont signalées par des panneaux placés à cet effet le 
long de la route qui le traverse ou qui le borde ».  

Le Maire propose au Conseil Municipal de définir les limites de l’agglomération comme suit 
afin de réglementer sur toute la traversée de la commune la limitation de la vitesse :  

Il s’agit décision prise par arrêté municipal, le Maire soumet au Conseil Municipal un projet 
d’arrêté réglementaire pour avis. 

Le conseil municipal ayant délibéré :  
- ACCEPTE la proposition du Maire  
- AUTORISE le Maire à signer l’arrêté 

Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

7. DELIBERATION DECLARATION D’INTENTION D’ALIENER SOUMIS AU 
DROIT DE PREEMPTION – PARCELLES E437 ET E436 

Le Maire présente la délibération suivante : 

Mr Le Maire présente au conseil municipal la déclaration d’intention d’aliéner soumise au 
droit de préemption urbain transmise par Maître Maud FORESTIER, notaire à Modane (73). 

Cette déclaration concerne l’achat des parcelles E437 et E536 situé au vieux village 
appartenant à Mme Simone ANSELMET. 

Après avoir délibéré, le conseil municipal : 
- DECIDE de renoncer à la préemption de la parcelle citée ci-dessus  
- CHARGE Monsieur le Maire d’en informer le notaire. 

Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

8.  DELIBERATION TAXE DE PÄTURAGE 2024 

Désignation de la zone 
traversée

Voie Repère kilométrique 

Village de Bonneval sur Arc RD 902 PR 77

RD 902 PR 78
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Le Maire présente la délibération suivante : 

Le Maire propose au conseil municipal de fixer les taxes de pâturage appliquées au bétail 
pâturant sur les terrains communaux. 

Taxes de pâturage : 
- Ovins et Caprins : 0,30 euros 
- Bovins : 1,50 euros 
- Bovins Vallonnet : 7 euros 
- Bêtes étrangères qui passent l’été à Bonneval : bovins :  9 euros  
- Bêtes étrangères qui passent l’été à Bonneval : ovins et caprins : 1,80 euros  

Un courrier sera envoyé à tous les agriculteurs de Bonneval afin de comptabiliser le nombre 
de bêtes de chaque troupeau. 

Le conseil Municipal ayant délibéré : 
- DECIDE de fixer les taxes de pâturage ci-dessus 

Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

9. DELIBERATION LOCATION DES BOXES DE PARKING 

Le Maire présente la délibération suivante : 

Le Maire rappelle que chaque année à l'automne, des boxes appartenant à la commune et 
situés près du parking souterrain du Tralenta sont ouverts à la location. Ces boxes sont au 
nombre de douze dont un réservé pour la Commune. Les onze restants sont à louer pour 
l’année 2024/2025. 

Les boxes seront attribués aux enchères dans la salle communale de la Ciamarella. Les offres 
seront faites sous plis cachetés avec une mise à prix minimum de 450 €. Toute offre déposée ne 
pourra être retirée. 
Les dix plus offrants se verront attribués un box. 

Le conseil municipal ayant délibéré : 

- DECIDE de louer 11 boxes pour l’année 2024/2025 
- AUTORISE le Maire à procéder aux enchères des boxes  
- AUTORISE le Maire à signer les baux de location du 1er décembre 2024 au 30 

novembre 2025. 
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Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

10. DELIBERATION TARIFS PARKING COUVERT 2025 

Le Maire présente la délibération suivante : 

Le Maire rappelle au Conseil Municipal les travaux qui ont été fait en 2017 pour 
l’automatisation du parking couvert du Tralenta. 
Celui-ci est désormais équipé d’une borne automatique pour tout paiement de titre de 
stationnement depuis l’hiver 2017/2018. 

Il convient donc de fixer une tarification horaire au quart d’heure pour les douze premières 
heures. 

Après avoir proposé la tarification ci-jointe, 
Le Conseil Municipal 

- APPROUVE les tarifs ci-joints :   

TARIFS DE PARKING

Temps Tarifs en euros Temps Tarifs en euros

15/30 minutes Gratuit 14h 13,70  €

31 minutes 0,80 € 16h 15,70  €

45 minutes 1,20 € 18h 15,70  €

1h 1,40 € 20h 17,80  €

1h15 1,70 € 1 jour 19,00  €

1h30 1,90 € 28h 21,80  €

1h45 2,10 € 32h 23,20  €

2h 2,40 € 36h 24,60  €

2h15 2,60 € 40h 25,90  €

2h30 2,80 € 44h 27,30  €

2h45 3,10 € 2 jours 28,70  €

3h00 3,30 € 52h 30,00  €

3h15 3,50 € 56h 31,40  €

3h30 3,80 € 60h 32,80  €

3h45 4,00 € 64h 34,10  €
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4h 4,30 € 68h 35,50  €

4h15 4,50 € 3 jours 36,80  €

4h30 4,70 € 76h 38,20  €

4h45 5,00 € 80h 39,50  €

5h 5,20 € 84h 40,90  €

5h15 5,40 € 88h 42,30  €

5h30 5,70 € 92h 43,60  €

5h45 5,90 € 4 jours 45,00  €

6h 6,20 € 100h 46,30  €

6h15 6,40 € 104h 47,70  €

6h30 6,60 € 108h 49,10  €

6h45 6,90 € 112h 50,40  €

7h00 7,10 € 116h 51,80  €

7h15 7,30 € 5 jours 53,15  €

7h30 7,60 € 124h 54,50  €

7h45 7,80 € 128h 55,90  €

8h 8,00 € 132h 57,20  €

8h15 8,30 € 136h 58,60  €

8h30 8,50 € 140h 60,00  €

8h45 8,80 € 6 jours 60,00  €

9h 9,00 € 7 jours 60,00  €

9h15 9,30 € 8 jours 80,40  €

9h30 9,50 €  

9h45 9,70 €  

10h 9,90 €
ABONNEMENTS 
PARKING

10h15 10,20 € 1 JOUR 19,00  €

10h30 10,40 € 2 JOURS 28,70  €

10h45 10,70 € 3 JOURS 36,80  €

11h 10,90 € 4 JOURS 45,00  €

11h15 11,10 € 5 JOURS 53,15  €

11h30 11,40 €  6 JOURS 60,00  €
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Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 : 
11. DELIBERATION ZONE AGRICOLE DES GLIERES – MODIFICATION BATIMENT 

N°4 

Le Maire présente la délibération suivante : 

Le Maire rappelle aux conseillers municipaux le bail à ferme établit entre la Commune et le 
GAEC Les Alpines pour la location du bâtiment n° 4 de la Zone Agricole. 

Il rappelle la demande présentée par le GAEC de construction d’un bâtiment de séchage en 
grange accolé au bâtiment actuel. 

Le Maire explique que le GAEC souhaite avancer sur le projet mais qu’il convient d’avoir un 
accord de principe du conseil municipal afin que le GAEC n’engage pas de frais inutilement. 

Le Conseil Municipal, après avoir délibéré :  

- AUTORISE l’avancée du projet d’étude de construction d’un bâtiment de séchage en 
grange dans le prolongement de l’existant. 

- INDIQUE qu’une fois que le GAEC aura donné toutes les informations utiles au projet 
(coût, plan, superficie…) le conseil municipal se réunira de nouveau afin de prendre 
une délibération finale d’accord des travaux. 

Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

12. DELIBERATION DECLARATION D’INTENTION D’ALIENER SOUMIS AU DROIT 
DE PREEMPTION – PARCELLE E2467 

Le Maire présente la délibération suivante : 

11h45 11,60 € 7 JOURS 60,00  €

12 heures 13,70 € 8 JOURS 79,00  €

14 JOURS 120,00  €

ANNUEL 450,00  €

6 mois 350 €
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Mr Le Maire présente au conseil municipal la déclaration d’intention d’aliéner soumise au 
droit de préemption urbain transmise par Maître Carine SALMERON, notaire à Saint-Jean-de-
Maurienne (73). 

Cette déclaration concerne la création d’une société sur la parcelle E2467 situé au vieux 
village appartenant à Mme Laetitia ANSELMET. 

Après avoir délibéré, le conseil municipal : 
- DECIDE de renoncer à la préemption de la parcelle citée ci-dessus  
- CHARGE Monsieur le Maire d’en informer le notaire. 

Pour 11 : Marc KONAREFF, Léandre CHARRIER, Michèle ANSELMET, Stéphane 
ANSELMET, David BRUBALLA, Paul BLANC, Henri CHARRIER, Didier ANSELMET, 
Patricia ANSELMET, Angeline BLANC, Franck CHARRIER 
Contre 0: - Abstention0 :  

QUESTIONS DIVERSES : 

Permis de Construire SOGEVAL : Mr le Maire présente le PC de la SOGEVAL pour la 
construction d’une salle des machines. Le conseil municipal émet un avis favorable. 

Déclaration Préalable FFCAM : Mr le Maire présente la DP de la FFCAM pour le 
remplacement le déplacement et le renforcement des panneaux photovoltaïque du refuge du 
Carro. Le conseil municipal émet un avis favorable. 

Parc de tri : Ces dernières années, nous constatons qu’un certain nombre d’agriculteur de 
Bessans réalisent les pesées à Bonneval lors de la vente des agneaux. Ce qui devait être 
temporaire en cas de soucis d’un parc de tri est devenu régulier.  Avec les problèmes sanitaires 
importants qui pèsent de plus en plus sur les exploitations, et au vu de la bonne fonctionnalité 
des deux parcs de tri, nous souhaitons que les agriculteurs utilisent le parc de leur commune. 
Un message sera envoyé aux agriculteurs de Bonneval et de Bessans.	

Mr Marc KONAREFF, Maire     Mr Didier ANSELMET 

Secrétaire de séance 
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